



INFORMATIONS PRATIQUES

FORMAT
Présentiel

MODE DE PARTICIPATION
AEFR
75008 - Paris
58, rue de Lisbonne

DATE
mardi 12 décembre 2023

LIEU
58, rue de Lisbonne
75008 Paris

PARTICIPATION
60 €

INSCRIPTION
www.aefr.eu

CONTACT
contact@aefr.eu
01 70 98 06 53

Matinale

Matinale avec Benoît de Juvigny : 20 ans de responsabilité à l'AMF : réflexions sur l'institution, la gestion financière et la supervision en Europe

Benoît de Juvigny



Ex- Secrétaire Général de l'Autorité des Marchés Financiers

Après près de 20 ans passés à l'AMF, dont onze où il en fut le Secrétaire général, Benoît de Juvigny a bien voulu venir à l'AEFR pour proposer un bilan de cette riche et intense période.

Ayant vécu toutes les étapes de la construction de la réglementation financière au niveau français, européen et international depuis la création de l'AMF, et pris part en première ligne aux épisodes de tension financière, aux batailles boursières ou aux sanctions pour certains acteurs de marché, il est assurément l'un des meilleurs témoins et acteurs de l'évolution de la régulation et de la supervision financière de ces dernières années.

Benoît de Juvigny apportera son analyse sur les grands défis à venir du secteur de la gestion d'actifs - la gestion de la liquidité, la montée en puissance de la gestion passive et l'intensification de l'ISR- de la cotation des entreprises ou la supervision française / européenne avec la montée de l'ESMA.

Biographie

Benoît de Juvigny a été Secrétaire Général de l'AMF de 2012 à 2023 en charge de tous les services de l'AMF. A ce titre il a participé à la définition puis à la mise en œuvre de l'ensemble des réglementations françaises et européennes dans le domaine des marchés financiers. Il a également mis en œuvre la politique répressive de l'Autorité. Il a été par ailleurs membre «alternate» du Board de l'ESMA (Autorité Européenne des Marchés Financiers) et, à ce titre, entre 2017 et 2022, Président du Corporate Finance Standing Committee et du Takeover Group.

Auparavant il a été au sein de l'AMF à compter de 2004 Secrétaire Général adjoint d'abord en charge de la gestion d'actifs puis des émetteurs, des offres publiques et des affaires comptables.

Il a commencé sa carrière au Ministère des Finances et au Cabinet du Premier Ministre avant de rejoindre d'abord le Groupe Crédit Lyonnais en 1992 où il se spécialise en Corporate Banking puis en Fusions Acquisitions à Paris et à Bruxelles, puis le Groupe HSBC-CCF en 2001 comme responsable de la stratégie avant de restructurer la filiale belge dédiée à la banque privée et à la gestion d'actifs.

Il va quitter l'AMF le 31 décembre 2023.

Benoît de Juvigny est Inspecteur Général des Finances. Diplômé d'HEC et de l'IEP de Paris, il est ancien élève de l'ENA (1984).